

CHAMPIONNAT DES RALLYES REGIONAUX DE LA FIA

Publié le 16 mars - application immédiate

CHAMPIONNAT ET COUPE D'EUROPE DES RALLYES, CHAMPIONNAT DES RALLYES D'AFRIQUE, CHAMPIONNAT DES RALLYES ASIE-PACIFIQUE

L'Article 5.5 (Points du Championnat) est modifié comme suit :

Art. 5.5.1 Pour chaque titre du Championnat, les points sont attribués pour chaque rallye en tenant compte du classement général selon le barème suivant :

1 ^{er} :	10 points	25 points
2 ^{ème} :	8 points	18 points
3 ^{ème} :	6 points	15 points
4 ^{ème} :	5 points	12 points
5 ^{ème} :	4 points	10 points
6 ^{ème} :	3 points	8 points
7 ^{ème} :	2 points	6 points
8 ^{ème} :	1 point	4 points
9 ^{ème} :		2 points
10 ^{ème} :		1 point

CHAMPIONNAT ET COUPE D'EUROPE DES RALLYES, CHAMPIONNAT DES RALLYES ASIE-PACIFIQUE

Variantes régionales et dispositions supplémentaires :

L'Article 5.5 (Points du Championnat) est modifié comme suit :

Art. 5.5.1 [...] De plus, des points bonus pour chaque titre seront attribués comme indiqué ci-après : **37, 25, 3, 2** et 1 pour le 1er, 2e, **3e, 4e** et **35e** respectivement des résultats de chaque Jour. Pour bénéficier des points bonus, la voiture doit rester au parc fermé de fin de rallye jusqu'à la publication du classement officiel final.

CHAMPIONNAT DES RALLYES D'AFRIQUE

Variantes régionales et dispositions supplémentaires :

L'Article 5.5 (Points du Championnat) est modifié comme suit :

De plus, des points bonus seront attribués pour chaque titre comme indiqué ci-après : **37, 2, 55, 23, 4, 52** et 1 pour le 1er, 2e, 3e, 4e et 5e respectivement du classement de chaque Jour. Pour bénéficier des points bonus, la voiture doit rester au parc fermé de fin de rallye jusqu'à la publication du classement officiel final.

FIA REGIONAL RALLY CHAMPIONSHIPS

Published on 16 March - immediate application

EUROPEAN RALLY CHAMPIONSHIP/CUP, AFRICAN RALLY CHAMPIONSHIP, ASIA-PACIFIC RALLY CHAMPIONSHIP

Article 5.5 (Championship points) is modified as follows:

Art. 5.5.1 For each Championship title, points will be awarded for each rally taking into account the general classification according to the following scale :

1 st :	10 points	25 points
2 nd :	8 points	18 points
3 rd :	6 points	15 points
4 th :	5 points	12 points
5 th :	4 points	10 points
6 th :	3 points	8 points
7 th :	2 points	6 points
8 th :	1 point	4 points
9 th :		2 points
10 th :		1 point

EUROPEAN RALLY CHAMPIONSHIP/CUP, ASIA- PACIFIC RALLY CHAMPIONSHIP

Regional variations and additional provisions:

Article 5.5 (Championship points) is modified as follows:

Art. 5.5.1 [...] In addition, bonus points for each title will be allocated as shown below: **37, 25, 3, 2** and 1 for the 1st, 2nd, **3rd, 4th** and **3rd5th** respectively in the results for each Day. To be eligible for bonus points, the car must remain in the end-of-rally parc fermé until the publication of the final official results.

AFRICAN RALLY CHAMPIONSHIP

Regional variations and additional provisions:

Article 5.5 (Championship points) is modified as follows:

In addition, bonus points for each title will be allocated as shown below: **37, 2, 55, 23, 4, 52** and 1 for the 1st, 2nd, 3rd, 4th and 5th place respectively in the results for each Day. To be eligible for bonus points, the car must remain in the end-of-rally parc fermé until the publication of the final official results.